
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Oslo ist die  von Norwegen.

Sie hat etwa 680.000 Einwohner.

Die Stadt ist schon über 1000 Jahre alt.

Sie hieß eine Zeit lang .

Diesen Namen hatte sie von einem König aus Dänemark.

Früher gehörte  nämlich zu Dänemark.

Die Stadt ist nicht nur für Norwegen wichtig:

Es gibt viele  und Fabriken für a*es,

was mit Schi,en und dem Meer zu tun hat.

Eines der  von Oslo ist das Rathaus.

Es sieht sehr modern aus.

Eine alte Sehenswürdigkeit ist das Königliche .

Dort wohnt der König von Norwegen.
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